

54. Jahreshauptversammlung der Michael-Hölzlsauer-Schützenkompanie Kössen

Zur diesjährige Jahreshauptversammlung der Michael Hölzlsauer Schützenkompanie Kössen konnte Hauptmann Michael Straif unter anderem Herrn Pfarrer Karl Mitterer, den neugewählten Bat.-Kommandant Mjr. Hans Hinterholzer, BM Stefan Mühlberger und vom Patenverein den 1.Schützenmeister der ZSG Rottau Stefan Kollai als Ehrengäste begrüßen. Nach dem Gedenken an die verstorbenen Mitglieder Hermann Landegger und Peter Höflinger konnte Hauptmann Straif einen umfangreichen Tätigkeitsbericht des Schützenjahres 2012 vorlegen. Höhepunkte waren neben den alljährlichen Ausrückungen zur Fronleichnamsprozession und am Seelensonntag, das Bataillonsfest in St.Ulrich am Pillersee, das Abbrennen des Herz Jesu Feuers auf der Naring und die 45-jährige Patenschaft mit der ZSG Rottau, die gemeinsam mit der Schützengilde Kössen am KK Schießstand gebührend gefeiert wurde. Neu in den Kompanieausschuss wurde Mattea Reitstätter gewählt. Besonders erfreulich ist, dass Melanie Aschenwald und Mattea Reitstätter als Bataillonsmarketenderinnen und Michael Straif als Beirat auf Bataillonsebene tätig sind. Ein wichtiger Tagesordnungspunkt waren die Auszeichnung und Ehrung verdienter Mitglieder der Kompanie. Mit der Bronzenen Verdienstmedaille des Bundes der Tirolerschützenkompanien wurden Rudi Talin jun. und Michael Gründler ausgezeichnet. Für 25 Jahre Mitgliedschaft wurde Peter Landmann mit der Speckbacher Medaille und für 15 Jahre Peter Achhorner mit der Haspinger Medaille ausgezeichnet. Desweiteren wurden Thomas Achhorner, Christoph Talin, Andreas Kramer und Josef Hetzenauer jun. zum Patrouillenführer befördert. Neu in der Kompanie konnten Gassner Markus und Raphael Wörgötter begrüßt werden. Im Schlusswort bedankt sich Hptm. Straif bei allen Anwesenden für die gute Zusammenarbeit auf Kompanie-, Bataillons-, Vereins- und Gemeindeebene und wünscht ein erfolgreiches Schützenjahr 2013.